



Wieder
nach
vorne



Mensch Brand! persönlich

Worauf es jetzt ankommt.





Ich will ganz offen und direkt sein ...

Ich will ganz direkt sein. Nicht allen gefällt alles an der Union. Das kann es auch nicht. Aber am 23. Februar muss die Union so stark gewinnen, dass es keine faulen Kompromisse in einer neuen Koalition geben kann.

Warum? Nur mit einer starken, einer soliden Kraft wird der Wechsel für Deutschland gelingen. Mit Ideologen von links oder rechts wird das nie klappen. Deshalb: Wählen Sie nicht aus Ärger und Wut, die Lage ist zu ernst für Experimente.

Unser Land kommt nur dann aus dem Tal, wenn es vernünftige Politik gibt, aus einer Hand. Viele hier bei uns, und in ganz Deutschland, wollen mit einer CDU-geführten Regierung Merz endlich Klarheit, Souveränität und Sachverstand mit einer neuen, anderen Politik. Für Wirtschaft und Jobs, Sicherheit, Energie, Umwelt und sozial. Auch für

die Rolle Deutschlands in Europa und der Welt.

Wir hier in Osthessen können viel dabei mithelfen, dass das gelingt, dass es endlich wieder nach vorne geht. Ich bin auch mit dabei, mit Einsatz für alle, hier und in Berlin. Denn ich bin froh und stolz, für meine Heimat arbeiten zu können.

Bitte, helfen Sie beim Wechsel mit !

Mehr Infos gibt's hier im Flyer und im Internet: www.mensch-brand.de



Wirtschaft, Mittelstand, Jobs.

Wir müssen schnell raus aus Rezession und Pessimismus. Die Union hat einen Plan für eine Wirtschaftswende vorgelegt. Die Ampel hat abgelehnt, Deutschland in eine schwere Wirtschaftskrise gestürzt. Nie gingen so viele Jobs in der Industrie verloren. Statt Arbeit zu schaffen wurde mit falschem Bürgergeld noch Arbeit vernichtet.

Statt mit Ideologie muss Wirtschaftspolitik mit Vernunft gemacht werden: Keine Ideologie mehr wie beim Heizungsgesetz und Kampf gegen Verbrenner. Klima schützt man ohne Ideologie besser. Investitionen müssen rauf, die Bürokratie runter - die Energiepreise auch. Wir brauchen Innovation statt ideologischer Intervention. Das hilft allen: Klima, Jobs und Mittelstand, und das nachhaltig.

Die Menschen, der Mittelstand und die Beschäftigten warten auf das Signal zum Wiederaufstieg. Deutschland ist stärker als diese schwache Regierung. Mit neuer Regierung und neuer Politik kommt der Aufschwung.



Was sonst noch wichtig ist

■ **Gesundheit**

ist das höchste Gut. Wir werden viel ändern, um ärztliche Versorgung auf dem Land sicher zu stellen.

■ **Energie**

muss verlässlich und preiswert werden. Für Verbraucher und Unternehmen. Keine Ideologie mehr, Klima schützt man ohne sie besser. Jobs und Unternehmen auch. Das werden wir tun.

■ **Bundeswehr**

Wir laufen Gefahr, Putin zum Angriff einzuladen, wenn wir nicht die Bundeswehr so ausrüsten, das sie uns auch verteidigen kann.

Sicherheit. In JEDEM Fall.

Ein Staat, der seine Grenzen und Bürger nicht schützt, verliert. Die Politik der Ampel zu illegaler Migration und innere Sicherheit ist deshalb katastrophal.

Kommunen und andere wollen es wie die Union: Illegale Migration muss endlich konsequent bekämpft werden, in Deutschland wie in der EU. Wir werden der Bundespolizei die Instrumente geben, um Kriminelle und Schleuserbanden zu verfolgen. Wer aus sicheren Ländern kommen will, kann das legal tun – oder wird zurückgewiesen.

Der Kampf gegen Rechts- und Linksextremisten, gegen Islamismus und Gewalttäter wird massiv verschärft.

Niemand wird unsere Gesellschaft und Demokratie zerstören. Dagegen werden wir uns schützen, der Rechtsstaat muss wehrhaft sein. Wir werden ihn wieder stärken, statt ihn zu schwächen, wie es die Ampel getan hat.



Wieder
nach
vorne



Mehr Sicherheit, mehr Rechtsstaat, mehr Bundespolizei.

Der Standort der Bundespolizei in Hünfeld sollte wegfallen. Hart, zäh und lange habe ich für Hünfeld gekämpft. Bald kommt eine weitere Einsatzhundertschaft.

Einsatz zahlt sich aus.



Dauerthema ICE: Ein Marathon für bessere Anbindung.

ICE-Haltepunkt und Ausbau von Fulda sind nicht vom Himmel gefallen. Das war viel Arbeit. Dass die konkrete Planung für den Ausbau weiter geht, auch.

Ich bleibe dran, wir kommen weiter voran.



Projekte, Förderung. Für Kommunen, Bürger und Initiativen.

Viele Projekte in Osthessen erhalten wichtige Unterstützung vom Bund: Kommunen, Vereine, Initiativen. Für Bildung, Straßen, Hallen, Lärmschutz, Internet, Landwirtschaft, Umwelt und mehr.

Motto: Lokal zuhören, im Bund antreiben, und dran bleiben.

Über Mensch Brand

■ Mein Weg

geb. 1973, Jugend in Engelhelms, Wehrdienst, Studium, Arbeit in Bonn, Sarajevo, Berlin, Wiesbaden. Seit 2005 Bundestagsabgeordneter

■ Familie & mehr

verheiratet mit Melanie, Altenpflegerin, 3 wunderbare Töchter, fröhlicher Christ

■ Ehrenamt & Engagement

Vorsitzender Hospiz-Verein Fulda, Point-Alpha-Stiftung, KinderAkademie, Karneval, Fußball & mehr

■ MOTTO

Mensch bleiben, Haltung bewahren. Hl. Bonifatius ernst nehmen: „Wir wollen nicht stumme Hunde sein.“



EINSATZ FÜR ALLE. HIER UND IN BERLIN.

Meine Arbeit für meine Heimat ist für mich Freude und Verantwortung zugleich. Ich bin gerne mit den Menschen im Gespräch, fühle mich zuhause in den Ecken des Wahlkreises von Fulda, Rhön und Vogelsberg.

Mein Einsatz gilt allen. Den Hunderten, die mich im Jahr mit ihren Themen und Fragen ansteuern. Nicht immer kann ich allen helfen, aber immer versuche ich das mit allem Einsatz.

Mit Kontakten hier in der Region, im Land und in Berlin. Damit kann man schon was bewegen. Manchmal auch nur dann, wenn man genug Ausdauer, auch schon mal Sturheit mitbringt. „Mensch, Brand!“ seufzen dann schon mal die, die man im Interesse der Heimat belagern muss. Aber das Ergebnis zählt. Das für die Menschen hier. :)



Der direkte Draht zu mir.

Michael Brand

Michael-Henkel- Str. 4
36043 Fulda
0661 - 4800 4815

Vogelsberger Str. 40
36341 Lauterbach
06641 - 912 4447

 menschbrand
 mensch_brand
 @menschbrand751
www.michael-brand.de

Fotos: T. Koch, H. Urbin, C. Reinhart, Archiv M. Brand